

Medienmitteilung zum Flextax-Jubiläum

Sperrfrist: Mittwoch, 29. Mai 2013, 15.00 Uhr

1'439 Zeichen

25 Jahre Tarifverbund Schaffhausen «Flextax»

Der Tarifverbund Schaffhausen Flextax feiert am 1. Juni 2013 das 25 Jahr-Jubiläum. Am 1. Juni 1988 schlossen sich die Deutsche Bahn, die SBB, PostAuto sowie die Verkehrsbetriebe Schaffhausen VBSH und die damalige ASS (Autoverbindung Schaffhausen-Schleitheim) zum Abonnentenverbund Flextax zusammen.

An einer Medienorientierung haben Regierungsrat Dr. Reto Dubach, Patrick Altenburger, der Präsident des Flextax-Rates, sowie Walter Herrmann, Leiter der geschäftsführenden Unternehmung VBSH, über die Jubiläumsaktivitäten informiert. Im Mittelpunkt steht dabei eine Aktions-Tageskarte für alle Flextax-Abonnenten, welche im Monat Juni zu einer Schifffahrt auf dem Rhein zwischen Schaffhausen und Stein am Rhein für fünf Franken berechtigt. Daneben werden von Mai bis Oktober jeden Monat Aktionen zusammen mit Partnern in der Region für Tageskarten-Kunden angeboten. Am 31. Mai wird zudem das Flextax-Jubiläums-Magazin in alle Haushaltungen im Verbundgebiet verteilt.

Der Tarifverbund Schaffhausen hat 2012 einen Ertrag von 15 Millionen Franken generiert, der sich auf die sieben beteiligten Unternehmen wie folgt verteilt: 61% Verkehrsbetriebe Schaffhausen (VBSH), 14% Regionale Verkehrsbetriebe Schaffhausen (RVSH), 9% Turbo, 7% Deutsche Bahn, 5% SBB, 2% SüdbadenBus und 1% PostAuto. Ein kleiner Anteil von einem Prozent entfällt auf den Tarifverbund Ostwind (Überlappungszonen der beiden Verbunde).

Kontakte: Reto Dubach, Regierungsrat, Telefon 052 632 73 01
Patrick Altenburger, Präsident Flextax-Rat, Telefon 052 632 73 85
Walter Herrmann, Direktor VBSH und Schaffhausen Bus, Telefon 052 644 20 10